



ООО «ЛДР-Строй»

Руководитель: Иванникова Елена Ивановна
 Адрес: 399071, Грязинский р-н, с. Казинка, ул. Октябрьская, д. 58
 Телефон/факс: +7 (4742) 72-71-75, 72-71-77
 E-mail: LIPETSK@LDR-STROY.RU
 г. Санкт-Петербург, Лиговский пр., д. 266, литера «В»
 Телефон/факс: +7 (812) 611-07-73, 611-07-74
 WWW.LDR-STROY.RU



Стабильность, надежность, профессионализм. Именно эти принципы легли в основу деятельности компании «ЛДР-Строй», которая за 11 лет своего существования сумела зарекомендовать себя как организация, способная реализовать самые сложные проекты в области промышленного строительства.

Компания «ЛДР-Строй» специализируется на проведении работ по реконструкции и капитальному строительству промышленных зданий и сооружений, осуществляет функции генерально-подрядчика и генерального проектировщика для федеральных и коммерческих структур.

ООО «ЛДР-Строй» было создано в 2002 году. Рекомендации и доверие заказчиков позволили фирме за короткий срок перейти от строительства небольших объектов к воплощению крупных промышленных проектов.

Имея более чем 10-летний стаж руководства строительной компанией, генеральному директору Елене Ивановне Иванниковой удалось создать организации имидж стабильного и надежного партнера, способного эффективно решать практически любые задачи в области организационно-технического обеспечения и строительства на протяжении всего цикла работ.

За годы работы ООО «ЛДР-Строй» реализовало более пятидесяти проектов различного назначения. Наиболее крупные среди них — строительство двух стекольных заводов («ЧСЗ»

и «ЧСЗ-Липецк»), двух очередей завода по производству стального корда и фибры («Бекарт»), завода по производству сухих строительных смесей («Баумит»), реконструкция цементного завода, связанная с переходом производства на альтернативный технологический способ (Пикалевский цементный завод), участие в строительстве Доменной печи №7 НЛМК, строительство контейнерных площадок и перегрузочных терминалов, включая комплексы по перевалке сыпучих грузов и ж/д вагонов («Совмортранс»).

В 2006 году в Липецке была основана компания «ЛДР-Строй-ЛИПЕЦК», которая в настоящее время принимает самое активное участие в развитии особой экономической зоны «Липецк». Стекольный завод «ЧСЗ-Липецк» стал одним из первых объектов, построенных и сданных в эксплуатацию на ее территории. Ис с этой техникой сложной задачей специалисты ООО «ЛДР-Строй» справились за 9 месяцев. Также компания принимала участие в реконструкции завода «Йокохама» (Япония), в строительстве заводов «Рационал» и «Мондиаль Груп Ист». На сегодняшний день предприятие является генеральным подрядчиком в строительстве Липецкого проволочного завода по заказу ООО «АВТ».

ООО «ЛДР-Строй» сегодня — это коллектив профессионалов, с плечами которых многолетний опыт работы. Компания придерживается политики социальной ответственности.

И это проявляется не только в отношении к собственным сотрудникам, для которых созданы мотивационная программа поощрений и система беспроцентного кредитования, но и в заботе о социально уязвимых слоях населения. Каждый год ООО «ЛДР-Строй» участвует в финансировании благотворительных мероприятий, направленных на адаптацию и реабилитацию детей с ограниченными возможностями, инвалидов и ветеранов современных войн.

В ООО «ЛДР-Строй» разработана и действует система стандартов в области управленческого и финансового учета, производства и контроля качества продукции — Система Менеджмента Качества ISO 9001:2000, позволяющая контролировать и руководить всеми производственными процессами.

Особенностью ООО «ЛДР-Строй» является высокая мобильность подразделений, разветвление и организация работ в любом регионе, в любых климатических условиях с возможностью работы в 3 смены.

Постоянный анализ строительного рынка, а также сложившийся круг надежных партнеров среди коллег-профессионалов позволяют ООО «ЛДР-Строй» предложить своим клиентам наиболее полный спектр строительных услуг с применением прогрессивных технологий, позволяющих оптимизировать сроки и финансирование строительства.

“LDR-Stroy” LLC

Director: Elena Ivannikova

Stability, reliability and professionalism are the core principles of “LDR-Stroy” LLC which after eleven years of existence has gained the reputation of organization which is capable to implement and to complete the most difficult projects in the sphere of industrial construction.

“LDR-Stroy” LLC specializes in reconstruction and major construction of industrial structures, serves as general contractor and designer for federal and no-profit business organizations.

“LDR-Stroy” LLC was founded in 2002. Customers’ recommendations and trust allowed the firm to evolve from small objects to large scale industrial projects in a short period of time.

Having more than ten years of construction management experience, the General Director — Ivannikova Elena Ivanovna — managed to create the organization image of a stable and reliable partner, which is capable of effectively solving almost any problem in the realm of administrative and technical support and construction throughout the entire project.

Over the years of work, “LDR-Stroy” LLC has implemented over fifty projects of different purpose. The largest among them are: construction of two glass factories (“Chagoda Glass Factory” and “Chagoda Glass Factory-Lipetsk”), two stages of steel cord and a fiber plant (“Beckaert”), and dry mortar-mixing plant (“Baumit”). Reconstruction of Cement works related to transition from a traditional to an alternative production method (“Pikalevo Cement Works”), participation in construction of blast furnace number seven (“NLMK”), building of container platforms and reloading terminals, including complexes for transfer of loose cargoes and railcars (“Sovmortsans”).

In 2006 “LDR-Stroy-LIPETSK” was founded. At the present time this company is fully engaged in development of The Special Economic Zone “Lipetsk” (SEZ “Lipetsk”). “Chagoda Glass Factory-Lipetsk” was one of the first objects constructed and put into operation in this territory. And this highly technical task was completed by experts of “LDR-Stroy” LLC in 9 months. Also the company took part in reconstruction of “Yokohama” factory (Japan), participated in construction of “Rational” factory and “Mondial Group East”. The enterprise is currently the general contractor of “Lipetsk Wire Works” by request of “Advanced Wire Technologies” LLC.

Today “LDR-Stroy” LLC is a team of professionals with numerous years of experience. The company follows a policy of social responsibility that applies not only for company employees (for whom a motivational bonus scheme and system of interest-free crediting have been created) but also in caring for vulnerable social groups. Every year “LDR-Stroy” LLC participates in co-financing of charity events dedicated to adaptation and rehabilitation of children with disabilities, invalids and veterans of modern wars.

The enterprise has developed the system of standards in the sphere of management and financial accounting, production and product quality control — Quality Management System ISO 9001:2000. It allows to control and manage an array of production processes.

The true unique feature of “LDR-Stroy” LLC is the high mobility of its divisions and the ability to start and organize works in any region, despite any weather conditions with maintaining three-shift operation.

Frequent analysis of construction markets and also the developed circle of reliable partners among professional colleagues, allows “LDR-Stroy” LLC to offer clients a full range of construction services, applying advanced technologies, allowing to improve any schedule and construction financing.

